

INTENTIONS de MESSE du 17 au 30 juin 2019

lundi	17 juin	19h.00	pour les vocations, par les Chevaliers de Colomb.
mardi	18 juin	9h.30	Messe de fin d'année à l'école Jean-Paul II.
mercredi	19 juin	11h.00 19h.00	Messe de l'école Saint Thomas Aquinas. pour une intention venue du diocèse # 29.
jeudi	20 juin		pas de Messe.
vendredi	21 juin	19h.00	pour Germaine Wilkes, par Lina St-Cyr.

Solennité du Corps et du Sang du Christ – Corpus Christi – le 23 juin

samedi	22 juin	17h.00	pour une intention venue du diocèse # 30.
dimanche	23 juin	10h.30	pour tous les paroissiens.
lundi	24 juin	19h.00	pour les vocations.
mardi	25 juin	19h.00	pour une intention venue du diocèse # 31.
mercredi	26 juin	19h.00	pour une intention venue du diocèse # 32.
jeudi	27 juin		pas de Messe.
vendredi	28 juin	19h.00	pour les paroissiens au purgatoire.

13^e dimanche du Temps Ordinaire – le 30 juin

samedi	29 juin	17h.00	pour une intention venue du diocèse # 33.
dimanche	30 juin	10h.30	pour tous les paroissiens.

BIENVENUE

Nous souhaitons la bienvenue au père Jorge Lopez, notre nouveau curé, qui assumera officiellement le 26 juin la cure des âmes à la paroisse Assomption de Notre-Dame, par mandat reçu de son Éminence, le cardinal Thomas Collins.

Il célébrera les Messes dominicales des 29 et 30 juin. La date de son installation rituelle comme curé sera déterminée plus tard.

BAPTÊME

Le dimanche, 23 juin, Baptême de Luc Barrios, fils de Adrien Barrios et Natalie Yarrow.

FIESTA

La semaine de la Fiesta est commencée. Le Pavillon Français, dans la salle paroissiale, sera ouvert les vendredi et samedi, 21 et 22 juin, de 11h. à 14h. et de 16h. à 23h. Venez vous détendre avec la musique, la conversation et la nourriture traditionnelles.

HOMÉLIE DU PAPE FRANÇOIS

« Ceux qui ne seront pas reçus dans le Royaume de Dieu, c'est parce qu'ils ne se sont pas approchés du Seigneur. Ce sont ceux qui sont toujours allés par leur propre chemin, s'éloignant du Seigneur, et qui passent au nez du Seigneur et s'éloignent par eux-mêmes. La damnation éternelle, ce n'est pas une salle de torture, c'est une description de cette seconde mort : c'est une mort. L'enfer : il s'agit de l'éloignement du Dieu qui donne le bonheur, du Dieu qui nous aime tant. C'est cela le feu, la voie de la damnation éternelle.

« Lors du Jugement universel, le premier à être jugé sera le dragon, l'antique serpent, qui est le diable. C'est le père du mensonge; il génère les mensonges, c'est un imposteur. Il te fait croire que, si tu manges ce fruit, tu seras comme un dieu. Il te le vend ainsi et tu l'achètes; et, à la fin, il t'escroque, il te trompe, il ruine ta vie.

« Comment ne pas nous laisser tromper par le diable ? Jésus nous enseigne : ne jamais dialoguer avec le diable. Avec le diable, on ne dialogue pas. Qu'a fait Jésus avec le diable ? Tenté par le diable dans le désert, le Christ n'a jamais employé sa propre parole parce qu'il était bien conscient du danger. Dans les trois réponses qu'il a données au diable, Il s'est défendu avec la parole de Dieu, la parole de la Bible. Nous devons faire de même : ne jamais dialoguer avec ce menteur et cet imposteur, qui cherche notre ruine et qui, pour cette raison, sera jeté dans l'abîme, et qui veut nous y amener avec lui.

« Ouvrez votre cœur au Christ, laissez-vous pardonner par Lui. C'est l'espérance qui ouvre les cœurs à la rencontre avec Jésus. Voilà ce qui nous attend : la rencontre avec Jésus. C'est beau, c'est très beau ! Il nous demande, de nous rapprocher de Lui, de nous préparer à être avec Lui pour toujours, d'être humbles et de dire 'Seigneur, prend pitié de moi, un pécheur'. Ce mot suffira et Il fera le reste. »